

LA 3ÈME ÉDITION DES FRESQUES DU CLIMAT S'EST POURSUIVIE SUR LE CAMPUS DE SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

Après avoir rencontré un franc succès sur le campus des Sciences, des étudiantes et étudiants de l'UVSQ ont participé aux fresques du climat sur le campus de Saint-Quentin-en-Yvelines le vendredi 23 septembre 2022.

31 étudiantes et étudiants de géographie, d'histoire, de droit, de médecine et de l'UVSQ ont participé aux ateliers des « Fresques du Climat ». Ces ateliers ludiques, mais scientifiques sont basés sur les rapports du GIEC (Groupe d'experts Intergouvernemental sur l'Évolution du Climat). Ils permettent aux étudiants de réfléchir et d'échanger sur les enjeux, les causes, les conséquences... de la transition écologique et du changement climatique.

Ces ateliers ont été animés par d'autres étudiants de médecine et de géographie qui ont

eux-mêmes suivi une formation à l'animation des fresques du climat. **Ce projet a été financé par l'UVSQ sur les fonds de la Contribution de la Vie Étudiante et de Campus (CVEC).**

